

Ajax, le 25 juin 2025

Chères familles de la communauté de Durham,

En cette fin d'année scolaire, nous aimerions prendre le temps de vous offrir une mise à jour au sujet du projet d'une nouvelle école élémentaire Viamonde et d'un centre de garde d'enfants à Ajax, plus précisément à l'angle des chemins Turnerbury et Ainley.

Il s'agit d'un projet qui est dans la mire du Conseil depuis plusieurs années et qui permettra à encore plus de familles francophones de la région de Durham d'avoir accès à une école laïque de langue française plus près de chez eux.

À l'heure actuelle, nous sommes en attente de l'approbation du ministère de l'Éducation pour lancer l'appel d'offres afin de trouver un entrepreneur en construction. Si cette autorisation est accordée dans les prochaines semaines et qu'il nous est possible de retenir un entrepreneur dans les limites du financement approuvé, nous pourrions désormais espérer l'ouverture de cette école au plus tôt en septembre 2026.

Il est donc fort probable que nous puissions vous inviter à une cérémonie symbolique de première pelletée de terre cet automne pour célébrer le début des travaux.

Nous vous remercions de votre patience et de continuer de croire en ce projet cher à nos yeux. Entretemps, il me fait plaisir de partager avec vous, ci-bas, une image conceptuelle représentant la nouvelle école, telle qu'imaginée par les architectes de JP Thomson.

Dans l'attente de pouvoir vous offrir une nouvelle mise à jour, veuillez recevoir, chères familles, mes salutations sincères.

La surintendante des services corporatifs,



Tricia Verreault

c.c. Comité exécutif  
Membres du Conseil  
Directions des écoles de Durham

